
平成３１年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成３１年３月１１日（月） 

 

質問順位１ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 公共施設の維持管理について 

  ア 本市の現状 

  イ 地域別の状況 

  ウ 課題や問題点 

  エ その対応状況 

  オ 今後の方向性は 

  カ 具体的な取組内容と予算措置は 

 

２ 教育総務行政 

 (1) 教育施設におけるトイレ改修整備について 

ア 本市の捉え方 

イ 小・中学校の整備状況 

  ウ 課題や問題点 

  エ 近隣市町の状況 

 オ 今後の計画は 

 

 

 

質問順位２  永沼 博昭（一問一答式） 

１ 企画行政 

(1) 地区防災計画について 

  ア 地区防災計画の取組について 

 (2) 防災意識向上の取組について 

  ア 「防災カード」の作成、配布について 

  イ イツモ防災の活用について 

  ウ 埼玉県防災学習センターの活用について 

(3)  消防団の強化の取組について 

ア 「大規模災害団員」の導入について 

イ 消防団の装備充実の取組について 



２ 健康づくり行政 

 (1) 認知症施策の取組について 

  ア 認知症サポーターの現状について 

  イ ご近所みまもり隊フォローアップ研修への参加人数とその成果について 

  ウ 認知症初期集中支援チームの活動状況について 

 

   

 

質問順位３ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 携帯電話回収事業について 

  ア 状況は 

  イ 東京２０２０オリンピック・パラリンピック後の展開は  

 

２ 健康づくり行政 

(1) 肺炎球菌ワクチンについて 

  ア 本市の接種率は 

  イ 周知方法について 

  ウ 接種率を上げる施策について 

 

３ 建設行政 

 (1) 公共工事の平準化について 

  ア 公共工事の状況について 

  イ 平準化の取組について 

  ウ 計画的な発注と適正な工期について 

 

４ 福祉こども行政 

 (1) 子ども食堂について 

  ア 子ども食堂への支援は 

  イ 子ども食堂の地域性について 

 

 

 

 

 



質問順位４ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 市長の政治姿勢 

(1) 選挙公約としてきた総合病院誘致失敗の責任をどうとるのか、今後の展望を

問う 

(2) 元荒川にかかる橋（市道Ｈ－２２３号線）建設は、一般市民には利用度の低

い橋となり、近隣住民の土地の有効利用が目的と考えられるが、見直すべき

ではないか  

２ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

認可日に存在しない建物に再開発法上の補償が許されるのか  

(2) 法を守った地権者への課税は適正か 

当事者は平成２９年７月には建物の鍵も組合に渡し、管理を委ねている。解

体工事が１月１日をすぎた再開発では、工事が着手された段階で、すべての

建物が同様に除却と扱われる例がある 

３ 環境経済行政 

(1) 圏央道と上尾バイパスの恩恵を生かして、民間の活力と資金、そしてノウハ

ウで産業流通・商業の大型開発を進めるべきではないか 

４ 学校教育行政 

(1) 女子中学生制服スラックスの導入について  

   世田谷区や中野区でも決定された。父母や子ども達の声をきき、実現をすべ

きではないか 

(2) 就学援助の拡大 

  ア クラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費の補助をすべきではないか 

   イ 生活保護基準が引き下げられる中、就学援助対象要件は「維持」すべきで

はないか 

(3) 小・中学校給食費の引き上げをしないことについて 

５ 健康づくり行政 

(1) 徘徊に備え公費保険を 

   認知症の高齢者達の徘徊中の事故の損害賠償のため、公費で民間の賠償保険 

に加入することについて  

(2) 看護学校の生徒へ給付型奨学金の創設について  

(3) 介護度が低い高齢者が入所可能な介護付有料老人ホームの市内への誘致に 

ついて 


